
　町の重要なＰＲ素材である「山」の中でも、今回は四王寺山で、「初心者でも安心して参加できるも
の」「日本遺産『西の都』の構成文化財である大野城跡の歴史も味わうことができるもの」をと思い
企画しました。
　当日は、とても天気が良く、参加された皆さんと一緒に楽しく、気持ちよく登山ができました。
　これからも、町民の「健康増進」を目指して、特効薬にはならないけれど、少しでもお役に立てれ
ばという思いで活動をしていきます。

　コロナ禍により社会全体が暗くなってしまったなか、明るい希望を持ってほしいとの願いから「光」
をテーマに実施しました。
　事業を通して、宇美町内外に視野を拡げることができ、他地区の団体と交流を持てたことが大き
な刺激となりました。また、シンボルとなる事業を継続的に実施していくことが、地域の活力や、次世
代を担う子どもたちが郷土愛を育む礎となると考えています。これまで紡いだ人との繋がりで、これ
からも子どもたちにとって魅力ある地元、住民の笑顔が溢れる地域づくりをしていきたいです。

　11月24日(日)に、紅葉を楽しみつつ、学芸員の解説を聞きながら四王寺山にある
日本遺産「西の都」の構成文化財「大野城跡」を巡りました。参加者は秋晴れのなか、
大野城跡や毘沙門堂について随所で学芸員の解説を聞き、歴史ロマンを感じなが
ら、紅葉シーズンの秋の四王寺山を楽しみました。

【団体】
宇美町スポーツ協会　山の会

×
【パートナー】

 シティプロモーション課

四王寺日本遺産紅葉ウォーク

　11月10日（日）、桜原小学校で「みんなで楽しく、笑顔になるコミュニティのお祭
り」をと開催しました。
　当日は、あいにくの空模様でしたが、たくさんのボランティアによる出店や体育館
でのステージ発表の他、消防団による消防車乗車体験会など、約1,000人の方が来
場され、大変な賑わいを見せました♪

【団体】
 桜原小学校区

コミュニティ運営協議会
×

【パートナー】
 地域コミュニティ課

桜原小学校区 スマイルフェスタ

　きっかけは、住民全員が灯を消し、一斉に星空を眺めるような心を一つにするイベントをしたい、という
想いでした。
　当日は、準備開始時に雨が降り、夕方まで雲が多かったため残念ながら天体観測は見合わせましたが、
ドーム型プラネタリウムで「星」を楽しんでもらえたのは、貴重な体験になったのではないかと感じていま
す。
　「星」関連は天候に左右されるため難しい部分もありますが、「いつか地域全体が灯を落とし、みん
なが心を一つにして一斉に空を見上げる」、そんな日が来ることを願い、引き続き星にちなんだ事業
を継続していきたいです。

　11月23日(土・祝)、宇美中学校で星空を体験してもらおうと開催しました。今回は
初めての2部制をとり、第1部は「星まつり」と称し、ステージ発表や縁日などによる催
しを、第2部を「スタープロジェクト」とし、プラネタリウム体験会を実施しました!

【団体】 
宇美小学校区

コミュニティ運営協議会
×

【パートナー】
 地域コミュニティ課

 ”うみで星空を” スタープロジェクト2024

　10月5日（土）、宇美東小学校で「光」をテーマに開催しました。こどもたちを対象と
した昔遊び体験や射的などのプチ縁日の他、宇美東中学校吹奏楽部によるミニコン
サートやエイサー太鼓などが会場を盛り上げ、イベントの最後は打ち上げ花火が会
場を彩りました。

【団体】 
宇美東小学校区

コミュニティ運営協議会
×

【パートナー】
 地域コミュニティ課

第3回 宇美東元気フェス!
～つながる力がうみだす未来への光～

　きっかけは、この事業を通じて「たくさんの人たちに笑顔を届けたい」という想いからでした。
　コロナ禍ではできるだけ人との接触を避け、「スマート」に物事を進めることに注力していました
が、改めて会話の大事さや、協力し、繋がることによる温かみや、一つのものを作り上げる達成感を
感じることができました。
　今回の事業を通じて生まれた新しい「きずな」を大事にし、来年度以降も、もっと多くの「笑顔が
集まる、笑顔がうまれる」フェスタを引き続き実施していきたいです。
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